

Ein Herz für Herzkinder

Benefizkonzert: schwungvolle Töne von Young@Heart für den Verein Herzkinder Österreich.

■ TRAUN/OEDT(ros). Mit schwungvollen irischen Volksliedern bis hin zu zauberhaften Balladen lud die Trauner Chorgemeinschaft Young@Heart in die Pfarrkirche Oedt zu einer Reise durch die keltische Musik. Die Sänger begeisterten rund zweihundertvierzig Gäste mit einer gelungenen Mischung aus Liedern und passenden Originaltexten unter dem Titel „Irish Blessing“. Begleitet wurde der Chor dabei vom Dompfarrer des Alten Doms in Linz, **Werner Hebeisen**, mit Dudelsack und Geige sowie Schwester **Maria Dolores** an der Irischen Harfe, Flöten und Gitarre. „Keltische Musik ist von Mystik und Geschichten durchdrungen, ihren Rhythmus und ihre Melodie versteht man intuitiv.“



Martina Noll vom Ensemble Young@Heart freut sich über das gelungene Konzert.



Viele Töne für eine tatkräftige Unterstützung von herzkranken Kindern.

der zu Hoffnung und neuem Mut verhelfen möchte. „Eine langjährige Sängerin und Musikerin unseres Chores hat vor knapp eineinhalb Jahren ihren Sohn mit einer schweren Herzerkrankung zur Welt gebracht und im Verein Herzkinder viel Hilfe und Unterstützung gefunden. Das hat uns veranlasst, dieses Konzert zu veranstalten und so die Arbeit des Vereins zu unterstützen“, erklärt **Martina Noll** von der Trauner Chorgemeinschaft Young@Heart den Hintergrund des erfolgreichen Benefizkonzertes. Fotos auf: **bezirksrundschau.com** 516312



Der Reinerlös der gelungenen Veranstaltung in Oedt geht zur Gänze an den Verein Herzkinder Österreich.

Fotos: werfotografiert.at

Reinerlös für Herzkinder

In den Liedern geht es um Glaube und Religion, Liebe und Leidenschaft, aber auch um das bunte Leben und den lebendigen Alltag der Menschen“, so Chorleiterin **Tatjana Böcksteiner**, die sich mit den Musikern über den tollen Erfolg freut. Der Reinerlös des Konzertes wurde dem Verein Herzkinder Österreich zur Verfügung gestellt. Erfreut und begeistert zeigte sich auch **Michaela Altendorfer**, Präsidentin des Vereins Herzkinder Österreich. Dieser wurde im Jahr 1995 gegründet und versteht sich als österreichweite Plattform, die Hilfe, Antworten und wichtige Informationen bietet und Eltern herzkranker Kin-



Mit schwungvollen irischen Volksliedern und zauberhaften Balladen begeistert der Trauner Chor das Publikum.